



学校だより

後川

No. 18

令和2年12月8日(火)発行
四万十市立後川中学校

2学期もあと少し 高知県学力定着状況調査

霜月祭やマラソン大会と大きな行事を一致団結して、見事成功させてきた後川中学校の生徒たち。2学期の授業日数もあと2週間ほどとなりました。学期のまとめとして、学習や生徒会活動に最後まで丁寧に取り組んでいます。さて、学習に関しては、12月10日(木)に高知県学力定着状況調査が1・2年生を対象に国語・社会・数学・理科・英語の5教科で行われます。3年生は通常の教科の学習です。

この調査は、生徒の学力を把握・分析し、学校での教育指導や学習状況の改善に役立てるために全県内で行われるものです。生徒の学習状況の実態を改めて把握するとともに学校全体の傾向を検証し、教職員の授業改善へとつなげていきたいと考えております。

また、生徒にとっては、日頃の学習の成果を振り返るよい機会となりますので、どの教科も全力で最後まで、集中して取り組んでほしいと思います。当日は、5時間連続しての調査です。体調を十分に整えて臨みましょう。ご家庭におかれましても、日頃の頑張りが発揮できますようお子様へのお声かけ等よろしく申し上げます。

マラソン大会の成績結果

12/3に開催されたマラソン大会の集計結果をお知らせします。

ほとんどの生徒が自分の予想タイムより早くゴールをすることができ、練習の成果が実ったマラソン大会でした。

男子の部

- 第1位 山本 諒さん (15分33秒)
- 第2位 竹内 陸斗さん(15分38秒)

女子の部

- 第1位 門田 来実さん(18分34秒)
- 第2位 渡邊 煌野さん(18分37秒)
- 第3位 戸田 瑞希さん(20分56秒)

ピタリ賞

山本 諒さん(予想タイム 10秒差)



心の栄養 感動

本をいただきました

「えびっちょお話し会」の皆様による読み聞かせ。生徒も職員も毎回楽しみにしています。12/7には植田さんが「神様は小学5年生」を読んでくれました。生まれた時から、神様や天使さんたちとお話をしている女の子が「幸せ」について話している本でした。読んでくれた一つを紹介します。

幸せからくるえがおの力
みんなは幸せからくるえがおの力ってしてる？
幸せからくるえがおは、すごい力をもっている。
どんな力かという、倍の幸せがかえってきたり、
自分にとっていい人をよびよせたりする。

他にももっといろいろな力がある。
幸せからくるえがおは、自分も相手も幸せになれる。
それが幸せからくるえがおの力だ。

幸せに勝てるものなんてない。
それにえがおがプラスされているんだから、
パーフェクトだね！
植田さんから、『神様は小学5年生』と高知市在住で元中国残留孤児の石川千代さんの



『命』を頂きました。
ホールにおいてます、好きな時に開いてみてください。